

Restauré aux couleurs du terroir



Le château d'eau a fait peau neuve. © Crédit photo : Photo Samuel Méchain

Alerte sexagénaire (il a été construit en 1953), le château d'eau de l'abbaye avait besoin d'un sérieux « ravalement de façade », mais aussi d'une remise en état de toute sa structure.

Après un chantier qui a duré cinq mois, « remis en service dès le 15 août, avant la période de distillation », se réjouit le président du Smer (Syndicat mixte des eaux de la région de Segonzac), Philippe Merlière, la finition extérieure donne une belle image du vignoble, un superbe « souchet verdoyant sur fond bleu » (cep de vigne).

331 996 euros de travaux

Cette fresque, œuvre unique, visible de très loin, du haut des 41 m de l'édifice, sur un promontoire, a été réalisée par François Lecoq, graphiste de Charente-Maritime, sollicité par l'entreprise Resina de Trizay (17). Autour du président, étaient présents pour la réception des travaux, Richard Bô, responsable de la Saur et conducteur des travaux, avec Jérémy Lescaut, chargé de travaux à l'entreprise Résina ; Christophe Cochin ; Fabien Nougaret, maître d'œuvre au sein d'Hydraulique-Environnement ; Christophe Bobin, fontainier, responsable usine et réservoir ; Stéphanie Leclerc, secrétaire/comptable au Smer.

Le coût global de ce chantier est estimé à 331 996 € HT. « Un investissement qui devrait largement être amorti dans un demi-siècle », nouvelle durée de vie espérée pour ce « monument du réseau de distribution d'eau potable ».